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はじめに 

 

桜井市議会は、「桜井市議会基本条例」に基づき、市民の皆様に

議会活動を知っていただくため「議会報告会」を開催させていただ

きました。 

 第１部では、平成２７年第３回（９月）定例会と第４回（１２月）

定例会に提出されました議案等の審議状況と、現在取り組んでおり

ます議会改革について、報告させていただきました。 

第２部では、参加いただいた皆様と意見交換をさせていただきま

した。意見交換でいただきました貴重なご意見等を踏まえ、今後の

議会運営や報告会の運営に当たってまいります。 

なお、アンケートでは、「まあまあ良かった」も含め、半数以上

の方に、「良かった」という評価をいただいておりますが、今回の

参加者が３４名で、昨年の約半数となっており、広報や内容につい

ては、工夫が必要であると反省しております。 

また、今後の議会報告会への参加については、「日程があえば参

加する」を含めますと９割の方が「参加する」とお答えいただいて

おります。今後の開催については、一人でも多くの方に参加いただ

けるよう、そして継続して参加していただけるように努めてまいり

ます。 

市議会といたしましては、一層の議会改革に取り組むと共に、積

極的な情報提供を行い、市民の皆様に開かれた議会運営を推進して

まいります。  
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☆  議会報告会の次第 

 

実施日時   平成２８年１月３０日（土曜日） 

       午後１時３０分から 

実施場所   桜井市役所 大会議室 （２階） 

 

  開会のあいさつ 

◎  第一部  議会報告 

 Ⅰ 桜井市議会の概要 

 Ⅱ ９月定例会に提出された議案等について 

   １ 産業建設委員会の審議 

   ２ 決算特別委員会の審議 

 Ⅲ １２月定例会に提出された議案等について 

 Ⅳ 議会改革の取り組みについて 

◎  第二部  意見交換 

閉会のあいさつ 
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 ☆第２部意見交換の要旨 

要望：①平成２６年４月に施行された

議会基本条例において、義務規定と努

力義務規定が混在している。第５条

「議会報告会」、第 10条「委員会の活

動」は努力義務になっている。条例施

行後２年近くが経過している中で、議

会報告会も２回目となり義務規定に改正すべきと考える。検討いた 

だきたい。     

②このように議員と市民が一堂に会して意見交換を行うことは、大

切なことだと考える。報告会を年１回でなく、２回、３回と開催し

ていただきたい。今後、検討をお願いする。 

 

問：①１２月議会に提出された議案第６４号平成２７年度桜井市 

下水道事業特別会計補正予算の内容についてお尋ねしたい。 

②下水道が整備されている地域については、下水道に接続するよう 

働きかけられていると思うが、接続率についてはどれほどか。 

また、下水道整備計画についてお尋ねしたい。 

答：①議案第６４号平成２７年度桜井市下水道事業特別会計補正予 

算の内容は、人件費の精査による増額補正である。 

②接続率等は、手元に資料がないことから、後日お答えさせていた

だきたい。  （後日回答 平成２６年度末 接続率 85.3％） 

 

問：桜井市の火葬場は他市の火葬場と比較して施設整備が不十分で 

ある。施設の改修を計画されているのか。 

答：他市の施設も見学して、改修の必要があるか検討する。 
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問：桜井市住宅新築資金等貸付金とはどのようなものか。 

答：貸付金制度は終了している。新たな制度ではなく、現在は償還

金を受け入れるための会計として残っている。 

 

問：平成２７年度の政務活動費の予算は３８４万円である。 

非常に少なく感じる。議員の政務活動を活発にするためにも、政務

活動費を増額して、使途や効果を公開するようなシステムにすれ

ばよい。政務活動費を増額することで議員報酬を下げられるので

はないか。 

答：政務活動費については、使途に制約がある中、領収書の添付は

もとより、厳しいチェックがある。政務活動費と報酬のあり方につ

いては、今後、協議を進める必要があると思うが、今のところ各議

員が支給されている政務活動費に議員報酬を加え、精一杯政務活

動を行っている。 

 

要望：介護保険料が高いと感じる。保険料を引き下げられるような

議論をしてほしい。 
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  ☆アンケートの結果 

 

 ３４名の参加者のうち、３０名の方にアンケートにご協力を

いただきました。ありがとうございました。 

 

参加者   男性 ２８名 女性 ６名 計 ３４名 

回答者   男性 ２５名 女性 ５名 計 ３０名 

 

回答率     ８８．２％ 

 

 

 

男 28人

８２％

女 6人

１８％

性 別

市内 ２７人

７９％

市外 7人

２１％

居住地別
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３０歳代

１人 3%

４０歳代

２人 7%

５０歳代 １３人

44%６０歳代

７人 23%

７０歳代

４人 13%

８０歳以上

３人 10%

年齢構成

公務員 19人

64%

自営 1人

3%

その他 9人

30%

回答なし 1人

3%
職 業 別

広報紙 13人

30%

ホームページ

12人 28%

知人から１人

3%

ポスター４人

9%

その他 13人

30%

報告会の情報入手について
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良かった

4人 13%

まあまあ良かった

13人 44%

普通 11人

37%

あまり良くなかった

1人 3%

良くなかった1人

3%感 想

参加する

12人 40%

日程があえば参加

15人 50%

わからない

２人 7%

回答なし

1人 3%
今後の参加について
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アンケートのご意見等 

 

・ 市民の参加が少なすぎる。広報不足か、魅力がないのか考 

えてほしい。 

・ 議決結果で全員賛成と賛成多数があった。意見が分かれた

ということでその内容について聞きたかった。 

・ 公共下水、農業水路はごちゃごちゃ、道路は悪い。 

・纒向遺跡は未整備で東京から来た知人があきれていた。 

財政難で片付けられ、希望がもてない。 

・ 環境保全上からも、下水道の整備推進と整備されている地

区の供用の促進を要望する。 

・ 議会でどのようなことが決議されているのか良くわかっ

た。議員個人の活動報告の機会も作ってほしい。 

・ 市議会議員の定数削減について、人口が６万人を切る現状

５千人に１人の議員、１６人から１２人ぐらいがベスト。

経費削減及び活動の低下している議員がみられるから。 

・ 更なる皆さんの活躍を期待している。 

 

  

＊アンケートへのご記入、ご協力ありがとうございました。 

いただきましたご意見を、今後の議会活動や議会運営の参考と

させていただきます。 
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☆アンケート集計 （参考） 
 

 

１ 性別         

   男 28       

   女 6       

２ 住所         

   市内 27       

   市外 7       

３ 年齢   30歳代 40歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳代 
80歳以

上 

  30 1 2 13 7 4 3 

４ 職業               

   会社員               

   公務員 19   2 12 5     

   自営業 1     1       

   学生               

   その他 9 1     2 3 3 

   回答なし 1         1   

５  知り得た方法 

（複数回答可） 
              

   広報紙稚桜 13     5 3 3 2 

   市ホームページ 12   1 7 4     

   知人から 1           1 

   ポスター 4     2   1 1 

   その他 13 1 1 6 4   1 

６  感想               

   良かった 4 1   3       

   まあまあ良かった 13   1 7 3   2 

   普通 11   1 3 2 4 1 

   あまり良くなかった 1       1     

   良くなかった 1       1     

７  今後の参加               

   参加する 12     7 2   3 

   日程があえば参加する 15   2 6 5 2   

   参加しない               

   分からない 2         2   

   回答なし 1 1           


